

## El ballet sanrafaelino “La Banda Malambo” estará nuevamente en la final del PreCosquín



Una muy buena noticia para la cultura sanrafaelina se confirmó días atrás y tiene que ver con la participación de un ballet local en las finales del Pre Cosquín.

Es que el “La Banda Malambo” clasificó a las finales del tradicional certamen folclórico que se realiza en la provincia de Córdoba y competirá con los mejores de todo el país. La noticia la dio a conocer a través de sus redes sociales el profesor Marcelo Guajardo quien destacó que “el Ballet Municipal San Rafael – La Banda Malambo un año más en la final”, por lo que recibió las felicitaciones de decenas y decenas de personas.

Luego de que se diera a conocer oficialmente la nómina, los sanrafaelinos (que compitieron en la sede de Ingeniero Luiggi de La Pampa) fueron destacados como el mejor conjunto de malambo, lo que les dio la clasificación a la siguiente instancia.

El grupo local compitió con artistas de San Juan, Wheelwright (Santa Fe), Hurlingham (Buenos Aires), Alberti (Buenos Aires), Ingeniero Luiggi (La Pampa) y de Río Ceballos (Córdoba).

Fue una noche en donde los talentos se lucieron en la plaza Próspero Molina. Sin dudas, el esfuerzo y el trabajo de los artistas locales fueron fundamentales para obtener este logro tan importante.

Los sanrafaelinos deslumbraron al jurado en la plaza Próspero Molina y les dieron el visto bueno para llegar a la instancia final (que se disputará el próximo 17 y 18 de enero). Allí buscarán volver a sorprender y meterse en la grilla final de “nueve lunas” del evento más



---

tradicional del folclore argentino.

Cabe recordar que el Festival Nacional de Folclore Cosquín 2022 tendrá lugar entre el 22 y el 30 de enero y contará con la presencia de las figuras más destacadas del género y la música popular en general.